Stadt Panorama 20, Mai 2015



Im Team gegen Kinderarmut

Am 7. Juni startet der Rhein-Ruhr-Marathon und erstmalig gibt es eine KiPa-Cash-4-kids-Staffel beim Projekt LebensWert. Sie wird Pater Tobias im Kampf gegen die Kinderarmut engagiert unterstützen. Die erste Staffel-Strecke mit 7,0 km läuft Steffi Schieck-Schmidt. Biagio Lobascio geht auf die längste Die erste Staffel-Strecke mit 7,0 km läuft Steffi Schieck-Schmidt. Biagio Lobascio geht auf die längste Die erste Staffel-Strecke mit 7,0 km läuft 10 km und Martin Winter nimmt die letzte Etappe 11 km in Strecke, 14 km. Wilfried Franke läuft 10 km und Martin Winter nimmt die letzte Etappe 11 km in Angriff. Jeder Läufer hat ein persönliches Ziel, das er gerne erreichen möchte. Mit einer Sponsorenkarte werden bei Familie, Freunden, Bekannten und Arbeitskollegen Spendenzusagen zugunsten von KiPa-cash-4-kids erbeten. Die Spenden werden dann nach erfolgreichem Lauf eingesammelt. Wer die KiPa-cash-4-kids-Staffel und damit die Kinderpatenschaften für bedürftige Kinder ebenfalls tatkräftig KiPa-cash-4-kids-Staffel und damit die Kinderpatenschaften für bedürftige Kinder ebenfalls tatkräftig unterstützen möchte, kann dies unter dem Stichwort "KiPa-Staffel" tun. Spendenkonto: Bank im Bisunterstützen möchte, kann dies unter dem Stichwort "KiPa-Staffel" tun. Spendenkonto: Projekt Letum Essen , BIC: GENODED1BBE, IBAN: DE34360602950010766036, Kontoinhaber: Projekt LebensWert.